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Jahresbericht 2022 der Fraktion Die Mitte Wohlen 
 
Fraktionsmitglieder: 
Präsidentin: Stefanie Dietrich. 
Vizepräsident: Daniel Heinrich. 
Weitere Mitglieder der Fraktion: Marc Donat, Ruedi Donat, Michelle Gregor; Sonja Isler-
Rüttimann, Harry Lütolf, Meinrad Meyer. 
«Kronprinzessin»: Aline Knoblauch. 
Gemeinderätin: Ariane Gregor. 
 
 
Funktionen und Ämter der Fraktionsmitglieder im Einwohnerrat: 
Stefanie Dietrich: Fraktionspräsidentin, Mitglied Kulturkommission, Vorstand Die Mitte Wohlen 
(Organisation Parteianlässe). 
Daniel Heinrich: Mitglied Finanz- und Geschäftsprüfungskommission, Mitglied 
Liegenschaftskommission, Mitglied Betriebskommission Sportzentrum Niedermatten, Vorstand 
Die Mitte Wohlen. 
Marc Donat: Planungs- und Ortsbildkommission. 
Ruedi Donat: Mitglied Stiftungsrat Strohmuseum im Park. 
Michelle Gregor: Kulturkommission, Vorstand Die Mitte Wohlen (Betreuung Neue Medien). 
Sonja Isler-Rüttimann: Mitglied Finanz- und Geschäftsprüfungskommission, Mitglied der 
Ortsbürgerkommission, Vizepräsidentin Die Mitte Wohlen (Mitgliederwesen). 
Harry Lütolf: Parteipräsident Die Mitte Wohlen, Grossrat. 
Aline Knoblauch: Kommission für Gesellschaftsfragen, Vorstand Die Mitte Wohlen (Aktuarin). 
 
 
Sitzungen und Geschäfte: 
Es fanden 8 Einwohnerratssitzungen und 8 Fraktionssitzungen statt.  
 
In die neue Legislatur 2022-2025 durften wir mit acht EinwohnerrätInnen starten. Alle sieben 
bisherigen haben die Wiederwahl geschafft und der zusätzliche Sitz ging an Marc Donat. 
 
In der zweiten Sitzung im März 2022 wurden grosse und wegweisende Projekte besprochen, 
welche alle von der gesamten Fraktion unterstützt wurden: Der Umzug der Regionalpolizei an 
die Wilstrasse, das provisorischen Schulräume in Anglikon, die 3-fach Turnhalle in der Hofmatte 
und das neue Kulturkonzept.  
 
In der vierten Sitzung im Juni 2022 wurden einige neue Stellen in diversen 
Verwaltungsabteilungen bewilligt, die wir grösstenteils auch unterstützten. Zu reden gab die 
Erhöhung im Bereich «Hauswart und Reinigung». Schlussendlich entschied der Rat so wie wir 
uns es gewünscht haben, mehr Stellenprozente, aber weniger als vom Gemeinderat beantragt.
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In der fünften Sitzung im August 2022 wurden gleich zwei dringliche Motionen zum Isler-Areal 
eingereicht. Die eine wurde von unserer Fraktion zusammen mit den Fraktionen SVP und der 
Fraktion FDP/Dorfteil Anglikon eingereicht, die andere von unserem Parteipräsidenten Harry 
Lütolf und Mitgliedern aus der SP und den Grünen. Bei beiden Vorstössen wurde der 
Dringlichkeit nicht zugestimmt.  
 
An der sechsten Sitzung im Oktober 2022 war wie immer das Budget traktandiert. Erwartet 
wurde gemäss Finanzplan ein Antrag des Gemeinderats für die Erhöhung des Steuerfusses von 
113 auf 115 %. Wegen der unstabilen finanziellen Situation mit der Erhöhung der Strompreise, 
etc. wurde auf den Antrag einer Erhöhung verzichtet. In unserer Fraktion wurde die Meinung 
grossmehrheitlich geteilt. Es ist allen bewusst, dass für das Jahr 2024 sicherlich eine Erhöhung 
folgen muss.  
 
An der siebten Sitzung im November 2022 haben wir zum dritten Mal über die Erhöhung des 
Entgelts des Gemeinderats diskutiert und uns für unseren Lösungsvorschlag, eine Erhöhung des 
Globalbetrags von CHF 40‘000 auf CHF 60‘000, stark gemacht. Dieses Beispiel hat einmal mehr 
gezeigt, dass wir eine lösungsorientierte und kompromissbereite Fraktion sind und wir den Weg 
zu mehrheitsfähigen Lösung gefunden haben. 
 
An der achten und letzten Sitzung im Dezember 2022 wurde über das neu überarbeitete Abfall-
Reglement diskutiert. Es soll verursachergerecht und fair für alle sein, dafür sind wir 
eingestanden und haben dementsprechend auch zugestimmt.  
 
Fazit: 
Der Zusammenhalt in der Fraktion ist sehr gut. Wir setzen auf ein Miteinander und haben 
Freude an der gemeinsamen Arbeit. Die Ziele der Fraktion bleiben im Fokus und es wird immer 
nach Lösungen gesucht. 
 
Dank: 
Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen der Fraktion, dem 
Parteivorstand und dem Gemeinderat für die gute Zusammenarbeit bedanken, sowie auch der 
ganzen Mitte-Familie, die aktiv am politischen Leben teilnimmt und unsere Fraktion 
unterstützt. 
 
 
 
Die Fraktionspräsidentin Die Mitte Wohlen: 
Stefanie Dietrich-Meyer 


